

# ***FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN***

147. Tagung der Vollversammlung  
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien  
am 13. Nov. 2007

## **Antrag 12**

### **Gentechnik II**

**Die Vollversammlung der Arbeiterkammer Wien fordert den Austritt Österreichs aus der EU für den Fall, dass die EU-Kommission dem Import von genmanipulierten Pflanzen nach Österreich zustimmt.**

Bei der Abstimmung des EU-Umweltrates vom 30.10.2007 haben 15 Staaten (darunter immerhin Deutschland, Frankreich und Italien) für das österreichische Importverbot gestimmt und nur vier (Estland, Großbritannien, Niederlande und Schweden) dagegen. Leider enthielten sich acht Länder der Stimme. In der Vergangenheit wurde bereits zweimal über das selbe Thema abgestimmt, immer mit eindeutiger Mehrheit für das österreichische Anliegen (keine Gentechnik).

Jetzt hat die EU-Kommission die letzte Entscheidung. Es wird angenommen, dass diese für die Gen-Lobby stimmen wird. Damit ist erwiesen, dass sich die EU dem Diktat der USA beugt und die heimischen Interessen einfach abgewürgt werden. Diese Vorgangsweise der EU erscheint für die BürgerInnen nicht akzeptabel, schließlich haben 1,23 Mio. das Gentechnik-Volksbegehren unterschrieben.